

# Nuevo Jardín Infantil Chiapas Sur avanza con fuerza en Alto Hospicio y promete educación inicial digna y de calidad

Con un 21% de avance en su construcción, la obra liderada por Fundación Integra y financiada por el Gobierno busca entregar un espacio seguro, moderno y gratuito para 152 niñas y niños de la comuna. La inversión supera los \$2.700 millones y responde al compromiso por fortalecer la educación parvularia en la región.

En medio de un escenario urbano que exige mayores oportunidades educativas para la primera infancia, el nuevo Jardín Infantil y Sala Cuna Chiapas Sur comienza a tomar forma en Alto Hospicio, con un 21% de avance en su construcción. La obra, impulsada por la Fundación Integra y respaldada por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, representa un hito clave en la mejora de la infraestructura educativa parvularia en la Región de Tarapacá.

Con una inversión que supera los \$2.700 millones, el nuevo recinto no solo reemplazará el antiguo jardín, sino que ampliará la cobertura y elevará la calidad educativa con una infraestructura de dos pisos, moderna, inclusiva y pensada para favorecer el desarrollo integral de 152 niñas y niños, distribuidos en 40 cupos de sala cuna y 112 para niveles medios y de transición.

“Este proyecto es un gran logro para la comuna de Alto Hospicio y para Fundación Integra, porque no solo estamos construyendo un nuevo jardín infantil y sala cuna, sino también un espacio de contención, seguro y amoroso. Será un espacio con los



más altos estándares de calidad, pensado y diseñado para entregar educación gratuita y transformadora”, destacó Claudia Fábrega Vega, directora regional de Integra.

La obra contempla dos salas cunas y cuatro salas para párvulos, además de espacios funcionales adaptados a las necesidades del desarrollo infantil, todo con una mirada arquitectónica que privilegia la seguridad, la funcionalidad y el bienestar

emocional de los niños y niñas que serán parte de la comunidad educativa.

Por su parte, la jefa del Departamento de Espacios Físicos Educativos de Integra, Marcela Albornoz, resaltó el impacto que esta construcción tendrá en la vida de las familias hospicianas:

“Este espacio ha sido cuidadosamente diseñado para ser funcional,

seguro y acogedor. Cada detalle ha sido pensado para que niñas y niños puedan aprender, explorar y crecer en un entorno que promueva su bienestar integral. Es, además, un proyecto muy anhelado por la comunidad”.

El nuevo jardín infantil busca responder a la creciente demanda educativa de la comuna, caracterizada por su acelerado crecimiento demográfico y la necesidad urgente

de espacios dignos para la educación inicial. En ese sentido, la obra se enmarca dentro del plan nacional de fortalecimiento de la educación parvularia, uno de los ejes prioritarios del gobierno actual.

El avance físico del 21% marca una etapa relevante en la ejecución de la obra, permitiendo proyectar que el establecimiento estará operativo según los plazos previstos, brindando una respuesta concreta a

las demandas históricas de muchas familias que han debido enfrentar largas listas de espera o limitaciones de acceso.

La comunidad local, representada por organizaciones de apoderados y dirigentes sociales, ha manifestado su respaldo a este tipo de inversiones, valorando no solo la mejora en infraestructura, sino también el compromiso con el derecho a la educación desde la primera infancia, en condiciones que aseguren equidad y desarrollo.

Una vez concluido, el Jardín Infantil Chiapas Sur se integrará a la red de establecimientos públicos de Fundación Integra en la región, fortaleciendo el sistema de atención educativa gratuita y de calidad, con un enfoque centrado en los derechos de la niñez, la participación familiar y el trabajo pedagógico colaborativo.

Con cada ladrillo que se levanta, la esperanza de un mejor futuro para las niñas y niños de Alto Hospicio también se construye, en un espacio pensado no solo para aprender, sino también para crecer con alegría, cuidado y dignidad.